

sábado 14 de diciembre de 2019

Leonor Solans Gracia consigue el primer premio del XXIII Concurso Nacional de Pintura "Ciudad de Antequera".

Leonor Solans Gracia consigue el primer premio del XXIII Concurso Nacional de Pintura "Ciudad de Antequera" promovido por la Comunidad de Propietarios del Polígono Industrial en colaboración con el Ayuntamiento y la Fundación Unicaja



La teniente de alcalde Teresa Molina y el presidente de la Comunidad de Propietarios del Polígono Industrial de Antequera, Manuel Pedrosa, presidieron en la noche de este sábado 14 de diciembre el acto de entrega de premios de la vigésima tercera edición del Concurso de Pintura del Polígono Industrial de Antequera. También estuvieron presentes, por parte del Equipo de Gobierno municipal, la teniente de alcalde de Cultura, Elena Melero, y el concejal y a su vez diputado provincial antequerano Juan Álvarez.

La ganadora del certamen ha sido la artista sevillana Leonor Solans, quien ha obtenido diploma acreditativo y un premio en metálico de 3.000 euros por la obra titulada como "Niña y Flora". En total, se han presentado a concurso un total de 265 obras, de las que se ha expuesto una selección en la Pinacoteca Andaluza Ciudad de Antequera, espacio cultural cedido por el Ayuntamiento ubicado en la antigua farmacia del Hospital de San Juan de Dios, en la actualidad edificio municipal administrativo, y en el que tuvo lugar la entrega de premios y el consecuente fallo del jurado. Esta exposición con la selección de 27 obras del presente concurso puede visitarse hasta el próximo 19 de enero.

También se entregó un segundo premio, dotado de 3.000 euros y diploma, a la pintura llamada "Pérgola", obra del artista Raúl Gil, así como un tercer premio de 2.000 euros y diploma para "Frida Black" de Pablo Díaz. El jurado del concurso ha estado compuesto por Rosa Moreno, Marisa Olmedo, Antonio Cabanillas, Antonio Carmona, Antonio Casero, José Manuel Medina, Manuel Rodríguez, Santiago Mejías, Ramón Orellana y Felipe Sánchez.

Durante su intervención en el acto, la teniente de alcalde Teresa Molina agradeció a la Comunidad de Propietarios del Polígono Industrial la prolífica labor de mecenazgo que desarrollan en pro de la Cultura en nuestra ciudad, al tiempo que también alabó la colaboración que presta la Fundación Unicaja a la hora de mantener y engrandecer el certamen. Además de felicitar a los ganadores y participantes, invitaba a todos los antequeranos "a disfrutar de todas estas maravillosas obras de arte" en la exposición que se abrirá ayer a tal

efecto, finalizando con un recuerdo especial a la labor y trayectoria que ha hecho por este concurso el ya ex presidente de la Comunidad de Propietarios del Polígono Industrial, Antonio Carmona.

